



香川県立高松高等学校

所在地 〒760-0017 高松市番町三丁目1番1号

TEL 087-831-7251 FAX 087-831-0010

URL <https://www.kagawa-edu.jp/takah02/>



全日制課程



きらめく歴史と伝統

本校は県内公立高校で最も古く、今年で創立131年目を迎える歴史と伝統のある学校です。卒業生は5万5千人を超え、各界で活躍する著名人も数多く輩出しています。自由闊達で進取向学の校風は、前身の高松中学校の校訓「至誠一貫」と高松高等女学校の「雪持ち笠」の精神に端を発しています。高松高校に統合された後も、この精神は「独立自主」の校風として脈々と受け継がれています。常に高い志と幅広い教養をもち、自らの夢の実現に向けて逞しくチャレンジする知・徳・体にバランスのとれた生徒の育成を通じて、「躍進する伝統校」をめざしています。

生徒が自ら「学ぶ学校」

白亜の近代的な校舎内には、生徒が自主的に学習活動できるよう、整った学習環境が用意されています。充実した図書室のほかに、各フロアには、教科ごとの職員室に隣接したメディアセンター、コモンスペース、ゼミ室があり、生徒の学習や課外活動の場として大いに活用されています。普通教室には空調設備が設置され、快適な学習環境のなかで、生徒が自ら学ぶ活動が行われています。また、セミナーハウス「アルカディア」も、生徒の合宿研修やHR活動などで利用され、豊かなスクールライフを送るのに役立っています。



メディアセンター

充実した授業と全国有数の進学実績

生徒がじっくりと深みのある学習に取り組めるよう、2学期制の65分授業を実施しています。授業は真剣勝負と呼ぶに相応しい密度の濃いものです。併せて本校では、高松中学校以来の伝統である自彊(じきょう)精神を受け継いで、自学自習を旨とした生徒の自主的・主体的な学習を促すとともに、「考える力」の育成に努めています。1年生では基礎的な事項を幅広く学習して基礎学力の充実に努め、2年生からは自己の適性や進路を考えて主体的に文系・理系のコース選択ができるよう、教育課程を定めています。3年生では具体的な進路目標に向けて実践的な学力の伸長に努めています。この他、学習支援のための土曜講座を開講するなど、きめ細やかな進路指導を行い、東大12名、京大12名、阪大18名、国公立大医学部医学科(自治医科大学・防衛医科大学を含む)28名(令和5年度入試)など全国有数の進学実績を上げています。また、今年度も引き続き、香川から世界にはばたくグローバル・リーダーの育成をめざし、コミュニケーション能力や思考力等を高めることを目的とした授業を行うとともに、文化的・科学的な諸課題についての探究活動に取り組みます。

豊かな教養を育む魅力的な伝統行事

本校には独自の伝統行事が数多くあります。なかでも、12月に実施している「高高芸術祭」（「第九演奏会」と「美術書道展」）は地域に根づいた県民参加型の行事として、今や高高の顔となっています。また、各界の第一線で活躍している先輩を招いての「先輩講演会」として、生徒が主体となって企画・運営する「玉翠グローバルアカデミー（GGA）」（学術講演会）を実施しており、講師の方々のものの見方や考え方、生き方について学び、学問や文化等についての視野を広げるとともに、自分の進路や将来について考える良い契機となっています。



第九演奏会



玉翠グローバルアカデミー

活気に溢れた校友会(部)活動と生徒会活動

ほぼすべての生徒が、いずれかの校友会(部)活動に参加しており、毎日各所で校友会活動が活発に行われています。コロナ禍の中、昨年度は、陸上競技部、ヨット部、フェンシング部が全国高校総合体育大会に出場、音楽部、書道部、競技かるた部、将棋部、囲碁同好会が全国大会に参加するなど、各校友会が熱心に活動しています。一方、生徒の自治を誇る生徒会活動にも長い歴史があります。体育祭や文化祭を始めとして、各種行事の企画・運営はすべて生徒の手作りで行われ、熱気溢れる活動が展開されています。また、地域に愛され信頼される学校づくりの一環として、特別支援学校との交流や日赤バレンタインコンサート、地域のイベントへの参加等のボランティア活動にも積極的に取り組んでいます。

- 生徒会直属機関 応援 放送 新聞 吹奏楽 写真
- 文化部 理学 語学 音楽 文芸 家政 生物 美術
書道 茶華 軽音楽 地学 演劇
オーケストラ 競技かるた 将棋 クイズ研究
- 運動部 野球 バスケットボール バレーボール
ソフトテニス サッカー ヨット 陸上競技
フェンシング 卓球 水泳 山岳 バドミントン
柔道 剣道 テニス ハンドボール ダンス
- 同好会 囲碁 漫画・イラスト 弓道 数学研究



県総体

「定時制課程」と「通信制課程」

定時制課程

本課程は4年制の普通科です。生徒は、少人数のうちとけた雰囲気の中で、学習を通して卒業後の進路を見出そうと、夕方からの授業に取り組んでいます。働きながら学ぶ生徒、塾に通いながら進学をめざす生徒などもいます。本課程は、毎日真面目に通学し、進学や就職につなげていこうとする生徒達が集う場所です。また、年間を通じ様々な行事があり、仲間と協力し合う楽しみもあります。

通信制課程

本課程では、自学自習を基本に、各教科から出されるレポートを教科書や学習書等を利用して解答したり、日曜日に行われるスクーリングの授業に出席したりして学習を進めています。卒業後は、大学や専門学校に進学したり、新たに就職したりする生徒もいます。スクーリングには、新入生歓迎行事や文化祭、体育祭、遠足等の行事もあり、定通総体や生活体験発表会等の校外行事にも参加できます。年齢層に幅のある生徒が、楽しい雰囲気の中で学んでいます。